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TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
EVERY RIGHT

中学生年賀ハガキコンテスト表彰

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

国際会長主題　 Moon Sang Bong
 「私たちは変えられる」
 “Yes,  we can change”
東日本区理事主題　 宮内 友弥
 「為せば、成る」
 “No challenge,  No fruit .”

アジア太平洋地域会長主題　田中 博之  
 「アクション！」
 “Action！”

富士山部部長主題　 渡邉 実帆  
 「生き活き！ワクワク！仲間と共に！」  
“For Lively!  and Exciting! 
          Together with fellow!”

●

熱海クラブ
会 長 主 題 熱く語り、共に学び、笑顔で参加、団結奉仕！

Speak with enthusiasm,learn togetjer,join with a smaile and unite for services!

［強調月間］

TOP

１２月例会報告

在 籍 者
療養会員
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

ス マ イ ル

 1 月
累計

56,000円
282,500円

ＹＭＣＡ基金

 1 月
累計

5,052円
31,349円

ＢＦ基金 １２月

切手
累計
現金
累計

 ０kg
 ０kg

52,000円
344,000円

12月メーキャップ 12月訂正出席率

2 名 100 ％

46 名
2 名
1 名
1 名
41 名
13 名
5 名
 1 名

97.6 ％
計 60 名

｝

＊お誕生日おめでとう＊

＊結婚記念日＊

深 澤 勇 弘 君
安 田 克 己 君
松 永 正 考 君
緒 方 哲 郎 君
青 木 義 美 君

2日
2日
12日
15日
19日 鈴 木 眞 弓 さん

齊 藤 淳 子 さん
7日
8日

･･･ メネット ･･･

橋本  一実  君・ 弘   恵 さん
栗本  治郎  君・ 正   江 さん
津田  博之  君・ 美千代 さん
大川  貴久  君・ 智恵子 さん
内藤  一郎  君・ 絹   子 さん

2日
18日
19日
20日
21日
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今月の聖句

1月 例会報告 ［広報会報委員］杉山  伸也

　２８日、ＫＫＲホテル熱海にて、２０１９年のス
タートを飾る１月例会が開催されました。例会前
には年賀はがきコンテストの表彰式が行われ、創
意工夫を凝らした作品で入賞を勝ち取った生徒
さんたちに賞状と記念品が贈呈されました。また、

初例会ということもあ
り、富士山部各支部か
らのご来賓も交え、熱
海クラブのみならず皆
で賑々しくワイズメン
同志の団結を誓う初例
会となりました。

▲

第8回 役員会報告
平成3１年1月7日（月）19：30より　於：ＹＭＣＡセンター１F

◎ 会長挨拶  会長  梅田 邦彦
● 報告事項
１． 2月予定 ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  報告
２．各委員会報告 ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  報告
３．その他 ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  報告

● 議  題
１． 新年初顔合わせ会について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  承認
２． 「ありがとう」文集コンクールについて... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  承認
３． 年賀はがきコンテストについて... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 承認
４． CS基金（年賀切手）について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 承認
５． ＹＭＣＡセンター（コピー単価）について... . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認
６． 卓話について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 承認
７． ２月例会プログラムについて... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認
８． スキー教室について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  承認
９． ミニバナーについて... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  承認
10．臨時総会について... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認
11．その他... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ..... 承認

*次回会合：3月 4日（月）

2019年  2月例会プログラム
日　 時・・・2月25日（月）18：30～
会　 場・・・ 熱海ＹＭＣＡセンター
受　 付・・・岡田 卓史 君　橋本 一実 君
司　 会・・・札埜 慶一 君

1.表彰式「ありがとう作文」
1.点　　鐘
1.聖句朗読・開会の挨拶
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.食前の言葉
1.会　　食

　　　～～フレンドリータイム～～

1.書記報告
1.委員会報告
1.手話教室
1.誕生日・結婚記念日
1.スマイル
1.出席・スマイル・基金報告
1.閉会の言葉
1.点　　鐘

臨時総会

ＣＳ委員会
会　長　梅田 邦彦 君

小松　巌   君
全　　員　

緒方 哲郎 君
会　長　梅田 邦彦 君
会　長　梅田 邦彦 君

内藤 一郎 君
鈴木　道夫

書　記　松永 正考 君
各 委 員 会 　

熱海市聴覚障害者協会会長 平井 洋子 様
司　会　者　
親睦委員会　
各 委 員 会 　

B副会長　村上 達也 君
会　長　梅田 邦彦 君

▲

3月 例会担当予告 ≪例会日≫ 3月25日
於：ＫＫＲホテル 

受 付

司 会

信 条

橋本一実君
杉山伸也君

西島智仁君

日下智博君

食前の言葉

閉会の言葉

後藤軍治 君

室 伏　勲 君

深澤勇弘君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

＊インフォメーション＊

東京サンライズクラブ３０周年記念例会
 日 時：２０１９年３月２３日（土）
 場 所： ブラッセリー東洋  日本橋

川越クラブ２０周年記念例会
 日 時：２０１９年４月２７日（土）
 場 所： 川越東武ホテル

マニラダウンタウンクラブ訪問
 日 時：２０１９年５月１日（水）～ ４日（土）

第２２回東日本区大会
 日 時：２０１９年６月１日（土）～ ２日（日）
 場 所： 国立オリンピック記念青少年センター

２０１９年度アジア太平洋地域大会
 日 時：２０１９年７月１９日（金）～ ２１日（日）
 場 所： 仙 台
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梅 田 邦 彦
橋 本 一 実
石 村 孝 治

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 草 柳 義 則・齊 藤        栄

杉 山 伸 也・鈴 木 道 夫
事務所  （〒413-0016） 静岡県水口町１５ｰ１５
TEL・FAX  （ 050 ）7502 - 2610／ （ 0557 ）81 - 7518

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net

〈例会日〉
毎月第 4月曜日
午後 6:30 ～ 9:00

〈会場〉
ＫＫＲホテル
TEL 0557-85-2000



次期会長を任命されて
深 澤  勇 弘

　１月の総会において次期会長を任命されま
した。去年の総会でＡ副会長を任命されてい

るので、正確には、今総会において次期会長を『発表された』
ということでしょうか。
　伝統ある熱海クラブのタスキを受け取ると思うと緊張し
ますが、しっかりと伝統を継承するとともに、長い歴史の中
で、今の時代に合わなくなったものを、改革できればとおも
います。昨今、ボランティア活動の在り方も、時代とともに
変わりつつあります。その中で、熱海ワイズメンズクラブの
立ち位置をもう一度考え直す、そんな機会を作り、話し合う
時期にきているのではないかと思います。ただ単に、会員増
強と唱える前に、しっかりと足元を見て、今の時代に合った
ワイズの魅力を見出し、クラブに興味を持ってもらうことが
重要ではないでしょうか。
　私年度では、二つ、力を注ぎたいことがあります。一つは、
熱海クラブのアピールです。これは、熱海市民にワイズの知
名度があまりにも低いからで、せめて、ワイズの行ってる事
業を周知し、どんな団体かをアピールしたいと思っています。
　二つ目は、ワイズの本丸でもある、青少年育成です。先ほ
ど定義したように、昨今、ボランティア活動は、ＳＮＳで募集、
参加の仕組みが定着しつつあり、我々のような慈善事業団
体の価値を考えさせられます。特に、熱海市にはそのような
団体が他にも多数あり、ワイズの独自性を主張していかなけ
れば、ならないのではないのでしょうか。やはり、ワイズと言っ
たら『青少年育成』です。熱海市民の皆さんにもこう言われ
る様になりたいと考えます。
　来期は会長として、ワイズとしっかり向き合い、皆さ
んに『ボーっと生きてんじゃねーよ！』と叱られないよ
うに勉強していきたいと思いますので、どうぞ一年間、
よろしくお願いします。

次期書記の指名をうけて
村 上  達 也

　この度、次期深澤会長のもと、書記を担
当することになりました。

　指名を頂いた際はまさかと思いましたが、満面のイ
ケメンスマイルには抗うことが出来ませんでした。お
受けした後にあまりの重責に震える日々を過ごしてお
ります。心温かい皆様のご指導ご支援無くしては全く
もって自信が有りませんので一層のご協力をお願い出
来たらと思います。
　深澤会長の意を叶えるべく手先、手下として精進し
て参りたいと思います。皆様方のご指導と御協力を仰
ぎ一年間クラブ運営に微力ではありますが精一杯頑張
りたいと思いますのでどうぞ宜しくお願い致します。

次期Ａ副会長、指名を受けて
野 田  進

　Y’ｓに入会をして各委員をやさらせてもらい
ましたが、何れも委員は大変でした。そして、

まさか深ちゃんから A 副会長に指名されるとは、その時は
まだ次の次の事など考えていませんでした。深ちゃんに頼ま
れちゃたら、、、まあ受けたからには、皆さんと楽しく助け合
いながら、遣っていけたらいいかなと思いますのでよろしく
お願いいたします。

次期Ｂ副会長、指名を受けて
泉明寺 みずほ

　　困った事があれば相談に応じ、人事とあれ
ば速やかに引き受けてくださる素晴らしい方が

いる。町内会長、民生委員、などなど。本当にありがたいこ
とだ。私も「うちの宮司は頼みゃなんでも引き受けるから」
と言われているようだが、先述の尊い方とはちょいとニュア
ンスが違う。なぜなら、そう言ってくる人は一様に呆れた顔
をしているからだ。まあしかし、今回も深澤ワイズに玄関先
で頼まれて「では、考えておいてください」という言葉を残
して帰ろうとされたその瞬間に「わかりましたやります。」と
返答しているので、きっと私はお調子者の類であろう。だが、
今回はちゃんとした理由があるのだ。それはズバリ、かわい
い一人娘のため。その大切な娘は去年、熱海ワイズメンズク
ラブ推薦のもと、韓国に派遣していただいた。ならば、親の
私がワイズに尽くし恩返しするのは至極当然の事。頼まれた
らハイ喜んで！なのだ。とはいうものの、尽くす方法としてな
にもB 副会長でなくともよかったんじゃないかと大いなる後
悔をしている。なにしろ私には分不相応なお役だ。そういえ
ば、高校の恩師が私に仰っていた。人の話はよく聞いてよく
考えてから返事をしなさい、と。先生、私はもうすぐ５０にな
ろうというのに、まだ先生の教えを守れていません‥
　兎にも角にも、皆さんに迷惑を極力かけないように鋭意努
力をしてまいります。

次期会計に指名されて
小 原  進 一

　１月例会の中での総会における次期会
計指名。老体で病弱な私を神はまだ苦難

の道を与えかまうか・・・・ 小石川副会計と受付で漫才を
繰り広げることなく、・・・・ あれ？どこかで見たような
言葉だな。いやいや、弱気なことは言っていられませ
ん。何しろ深澤次期会長は、私の推薦メンバーであり、
梅田会長同様に強力メンバーであります。何でも申し
つけて下さいまし。
　ちなみにメンバーの皆様、毎度ではございますが、
会費を全納振込で！！

次期副書記に指名されて
池 田  直 文

　次期会長の深澤ワイズより副書記を命ぜら
れました。書記を受けた村上君をサポートでき

るように一生懸命頑張ります。
　村上ワイズは、会計や副会長も経験していてワイズのこ
とは解っているので私はついていくだけでいいのかなと思っ
ております。
　深澤次期会長は、熱海クラブをより良くしていこうという
向上心もあり、熱海クラブをもっと素晴らしいクラブに導い
てくれるものと信じております。
　深澤ワイズの思い描くクラブ像を実現できるように微力
ではありますが私も協力させていただきます。メンバーの皆
様におかれましても深澤次期会長を信じ、共に熱海クラブ
の為に協力していただければと思っております。どうかよろ
しくお願いいたします。

次期副会計に指名されて
小石川  冨美江

　この度 A 副会長深澤ワイズより指名を頂き
ました。 この半年間私は副会計として全て会計

の小原ワイズに任せっきりだったと思います。 なのにどうし
て又私なのかなぁ～分かりません。 こんな事考えているより
少しでもお役に立てる様に頑張りたいと思います。 
　又何時でもウキウキ、ドキドキ、ハラハラの刺激を感じな
がら(大笑 )ワイズ活動に励みたいと思いますので全てのワ
イズの皆様これからも宜しくお願い致します。

中学生年賀はがきコンテスト
ＣＳ委員長　矢 﨑  至 宏

　本委員会のメイン事業の一つでもある年
賀はがきコンテストも無事に終了することが

出来ました。本年度は総勢５４７名の生徒達にはがきを渡
し、前回より多い３００名以上の応募がありました。いのし
しをモチーフにしたものから干支にとらわれない自由な発
想のものなど今年１年の思いが伝わってきました。
　入賞作品は、メンバーに５０作品選んで頂き、その中から
市長、教育長、郵便局長、会長にそれぞれ選んで頂きました。
作品は全作品郵便局・市役所に展示させて頂きました。郵
便局に展示の際模造紙ごと剥がれ落ちてしまったアクシデ
ントがありましたが。今回の表彰作品は６名全て女子でし
たので、次会はぜひ男子にもがんばって頂きたいと思って
います。今回私も初めてのことで、前任の蛭田Ｙ’ｓに教え
ていただきながらメンバーの皆様にも助けて頂きました。
　最後に携わって頂いた関係各位・メンバーの皆様本当に
ありがとうございました。

熱  海  市  長  賞

熱 海 市 教 育 長 賞

熱 海 郵 便 局 長 賞

熱海ワイズ会長賞

熱海ワイズ特別賞

熱海ワイズ特別賞

四之宮 優 さん
安井 優奈 さん
屋代 悠那 さん
鈴木    星   さん
加藤 佳怜 さん
岡本 理菜 さん

泉   中 ２年

熱海中 ３年

熱海中 ３年

泉   中 ３年

泉   中 ２年

熱海中 ３年

熱海ＹＭＣＡ２０１９
新年会・稲田監事叙勲祝賀会

理事長　森  重男

　新年１月９日（木）昨年秋の叙勲で旭日双
光章を受章された稲田精治 Ys の叙勲祝賀会を新年会を兼
ねて開催しました。理事運営委員はもとより、各クラブから
多くの参加者で祝いました。
　熱海ホテル聚楽に２７名の参加を得て盛会な祝賀会を持
つことが出来ました。富士クラブの樫村元理事、栗本直前
理事他富士山部各クラブの代表者が集いました。開会は
１８時から小原会計の進行のもと栗本直前理事の乾杯発声
で始まりました。
　稲田さんは申すまでもなく、三島信用金庫の理事長を
永年勤められ金融事業の功績による受賞ですがワイズで
は富士山部部長や区の役員など沼津クラブ第１６代会長を
歴任し主要なメンバーで有ります。熱海ＹＭＣＡにとって
は、ＮＰＯ法人化に際してのご尽力、毎年度の監事役を担っ
て下さって居ります。
　この度の名誉有る受賞は我々ワイズメンにとって本当に
喜ばしい慶賀で有ります。お祝いにＹＭＣＡから花束を森
理事長から記念品を贈り祝辞をお贈りしました。
　新年会のプログラムは例年のようには出来なかったので
すが長谷川副理事長の代わりに出席した沼津クラブの女性
メンバー二人が賑やかに進行を担当して下さり楽しい新年
会となりました。


